Semana #4

Orden Espiritual

PROPOSITO del grupo de gVida:

- 1) Crecer en relación con Dios
- 2) Crecer en relación con mi familia de fe
- 3) Invitar a otros a que convivan con mi grupo.

CANTO de Adoración (5 minutos): Use un canto adoración que sea fácil de cantar juntos con una bocina blutooth.

TESTIMONIOS (5 minutos): ¿Comparta con el grupo algún testimonio o reporte positivo de esta semana?

ROMPEHIELO (5 minutos): ¿Comparta un momento en tu vida cuando un aparato, juguete, o vehículo se te descompuso? ¿Cómo te sentiste?

ESCRITURA (5 minutos): Le las siguientes escrituras: 1 Tesalonicenses 5:23, Romanos 12:1-3,

TEMA de la semana (20 minutos)

Las cosas que están fuera de orden no funcionan. Cuando uno llega a la gasolinera y una pompa dice "Fuera de orden" es algo en la mecánica de esa pompa gasolinera no esta funcionando como debe. Lo mismo es con nuestra vida espiritual. Si no hay un orden en nuestra vida espiritual cuando los problemas de la vida, las luchas, los retos vengan a nosotros nuestra falta de orden afectara nuestra habilidad de responder y nos encontraremos reaccionando de maneras que esclavizan nuestras vidas. Para esto debemos entender que hay un orden espiritual en la que debemos vivir para disfrutar de la libertad que Cristo nos proveyó cuando dijo "Conoceréis la verdad y la verdad os hará libres".

1 Tesalinosenses nos habla de nuestra composición como seres humanos nos dice que nuestro espíritu, alma y cuerpo deben ser santificados para el Señor. ¿Que son estas tres áreas importantes?

1. Nuestro espíritu

Es la parte de nosotros que viene de Dios en la creación y que fue desconectado de Dios cuando Adán y Eva pecaron. Esto es lo que la biblia refiere a la muerte. Cuando Adan y Evan pecaron su espíritu se desconecto de Dios. Allí es donde entro el temor, la vergüenza, la ansiedad. Jesús vino para redimir nuestro espíritu y reconciliarnos a la presencia de Dios. Romanos 3:²³ Pues todos hemos pecado; nadie puede alcanzar la meta gloriosa establecida por Dios. ²⁴ Sin embargo, en su gracia, Dios gratuitamente nos hace justos a sus ojos por medio de Cristo Jesús, quien nos liberó del castigo de nuestros

pecados. ²⁵ Pues Dios ofreció a Jesús como el sacrificio por el pecado. Las personas son declaradas justas a los ojos de Dios cuando creen que Jesús sacrificó su vida al derramar su sangre. Ese sacrificio muestra que Dios actuó con justicia cuando se contuvo y no castigó a los que pecaron en el pasado,

En el momento que ponemos fe en Cristo Jesús nuestro espíritu es redimido, reconciliado y revivido.

2. Nuestra alma.

La parte de nosotros que piensa siente, decide, imagina y suena es el alma. Mientras el espíritu es revivido, reconciliado inmediatamente que ponemos fe en Jesús el alma tiene que ser restaurada mientas más tiene comunión con Dios y rinde su voluntad a su palabra. El alma normalmente esa llena de dolores, rechazos, heridas, programaciones y patrones de pensamiento del pasado. El alma tiene que ser renovado. *Romanos* 12:2 No imiten las conductas ni las costumbres de este mundo, más bien dejen que Dios los transforme en personas nuevas al cambiarles la manera de pensar. Entonces aprenderán a conocer la voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, agradable y perfecta. Esto es el propósito de la oración diaria, y la meditación en la palabra de Dios a diario. Cada día que exponemos nuestra alma (nuestra manera de pensar) a la palabra y la presencia de Dios somos restaurados y nuestra alma puede funcionar y disfrutar la voluntad de Dios que es buena para nosotros, agradable para nosotros y perfecto diseñado a nuestra especificación.

3. Nuestro cuerpo.

Esta es la parte física de nuestra existencia que fue diseñado para ser *el templo de Espíritu santo 1 Corintio 6:19*. El cuerpo requiere obediencia a Dios. El cuerpo tiene que ser sometido por nuestra voluntad a la voluntad de Dios. El cuerpo requiere ser disciplinado para que haga la voluntad de Dios no nosotros a los apetitos del cuerpo. La trampa del pecado es convencernos que darle al cuerpo todos sus deleites satisface. Pablo dijo *en 1 Corintio 6:12 Ustedes dicen: «Se me permite hacer cualquier cosa», pero no todo les conviene. Y aunque «se me permite hacer cualquier cosa», no debo volverme esclavo de nada.* Otra versión dice ¹² Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar de ninguna. Para el cuerpo debemos cuidarnos de volverlo un esclavo de los deleites. No es malo tener deleite en el orden de Dios pero el objetivo del cuerpo no es el deleite sino el servir a Dios. Pedirle ayuda al espíritu santo nos da el poder para sujetar nuestro cuerpo a la voluntad de Dios.

Cuando dejamos que los apetitos de nuestro cuerpo dominen nuestra vida estamos fuera de orden porque nos esclavizamos a lo que el cuerpo quiere. Cuando dejamos que los sentimientos del alma gobiernen nuestra vida no podemos vivir en libertad completa. Lo que debe tomar la prioridad en nuestra vida la comunión con Dios atravez de nuestro

espíritu, exposición daría a la palabra de Dios para nuestra alma, y la obediencia a servir a Dios con nuestro cuerpo.

Preguntas Finales:

¿De que esta compuesto la vida de todo ser humano? ¿Cuál es la diferencia entre el Espíritu, alma, y cuerpo? ¿Qué debemos hacer con el alma para que sea restaurada? ¿Cuál de estas tres áreas te llamo más la atención? ¿En qué área de tu vida necesitas pedirle ayuda al Espíritu santo?

Oración:

Padre te damos gracias que nos creaste tan maravillosamente. Te pedimos hoy que redimas a cada persona que esta en este grupo y que cada uno pongamos nuestra fe en la sangre derramada por ti en la cruz del calvario. Te pedimos que restaures nuestra alma mientras cada día llegamos a conocer tu palabra y recibir la libertad que ella da. Pedimos la ayuda de tu espíritu santo para poner en obediencia a nuestro cuerpo y que funcione a lo máximo para tu gloria. Damos gracias a ti por la libertad y sanidad que nos estas dando hoy. En el nombre de Jesus AMEN!